

Voyage Pédagogique à Alicante *Du vendredi 12/5 au mardi 16/5/2023*

Classes concernées :

1G4
1G7
1ESP Spé LLCER
1STMG 1
1STI 2

Professeurs :

Mr VALBUENA MORALES
Mme PRADEL
Mme MARANGON

Vendredi 12/5:

Après un départ matinal d'Orly, nous sommes arrivés sous le soleil à Alicante. Les élèves ont pu rencontrer leur famille et poser leurs valises chez leurs hôtes avant de nous retrouver pour le début du programme du séjour.

Nous avons débuté notre séjour par une visite guidée de la ville d'Alicante en passant par des points stratégiques tels que le théâtre et le marché. Nous sommes allés visiter le musée des "Hogueras" avec ses statues diverses et colorées qui sont traditionnellement brûlées à l'issue des célébrations (pour les initiés c'est comme Las Fallas de Valencia).

Nous avons ensuite traversé la vieille ville aux façades sculptées et colorées tout en passant aux abords des restaurants dont les terrasses ombragées commençaient à se remplir.



Par la suite nous sommes allés voir l'Ayuntamiento avec sa statue de Dali, et ses dorures pour apprendre l'histoire d'amour tragique derrière le nom de la ville d'Alicante.

Notre guide nous a ensuite emmenés au bord de mer qui nous offrait un cadre resplendissant pour notre premier déjeuner espagnol.

Nous avons visité par petits groupes le musée d'Art et les peintures de l'artiste Sorolla ; les élèves en spécialité Art ont pu compléter avec brio leur carnet de croquis et rendre justice en quelques minutes aux œuvres de Sorolla qu'ils ont reproduites avec talent.

Le jeu de piste prévu dans le quartier du centre a finalement été reporté et la journée abrogée du fait de la pluie battante qui s'est invitée au séjour et s'est montrée persistante jusqu'à la fin de journée.

Les élèves sont rentrés au chaud se sécher et dîner avec leurs hôtes.

Samedi 13/5:

Nous nous sommes tous donnés rendez vous à ce qui sera le point de rencontre traditionnel, à savoir la place de los Luceros où le bus nous a déposés après l'aéroport et où les élèves ont rencontré leurs familles d'accueil.

Nous avons fait une petite randonnée pour monter au château de Santa Barbara où nous avons pu découvrir entre autres les tenues de velours et soieries brodées des fêtes "chrétiennes et maures", l'architecture en pierre, et emprunter les allées qui serpentent pour nous rendre au point culminant d'où nous avons pu admirer la vue sur la ville et la mer avant de prendre de nombreuses photos.



Après la pause déjeuner sous quelques gouttes de pluie, nous avons entrepris de faire le jeu de piste initialement prévu la veille et avons pu ainsi profiter de la promenade en bord de mer (où les professeurs en ont profité pour goûter les glaces au turrón ou au citron locaux :) -) avant de nous rendre notamment dans le quartier de Santa Cruz aux maisons mitoyennes colorées et bordées de nombreuses fleurs.

Nous avons croisé de nombreux enterrements de vie de jeune fille / garçon en tenues chatoyantes, ce qui a pu occasionner pour nos élèves des photos pour le moins joviales :)

Nous sommes ensuite retournés à la plaza de los Luceros où les élèves ont poursuivi le jeu de piste en équipe : un même groupe ayant résolu les divers puzzle et énigmes a trouvé deux des trois "clés" (imprimées en version papier -) et cachées par les trois professeur.e.s au préalable dans le petit parc. Nous avons offert aux meilleures équipes des biscuits traditionnels et des stylos avec messages en espagnol de la boutique Ale-Hop à l'emblématique vache qui n'a plus de secrets pour les aficionados :)

Le reste du programme de la journée était bien rempli et sous un beau soleil : nous nous sommes rendus au Musée Nautique sur le port après le bord de mer. Chemin faisant, nous sommes repassés par une des rues du jeu de piste avec ses champignons géants aux visages sculptés.

Au musée, nous avons pu découvrir les carrières de navigateurs renommés et en apprendre davantage sur les conditions de vie à bord : faire la lessive en trempant les affaires dans l'eau de mer à l'aide d'une corde, en profiter pour pouvoir se laver sur le pont lorsqu'il pleut, et autres.





En sortant, nous avons profité du ponton surélevé pour aller voir la vue sur le large et sommes retournés vers la plage où nous avons achevé la journée par un défi photo en équipe : par exemple, une photo avec un drapeau, quelque chose de bleu, ou un animal à poils - les élèves ont pu ainsi notamment bavarder avec les passants des propriétaires d'animal à 4 pattes :)

Dimanche 14/5:

La journée était "libre" et les élèves ont pu soit passer du temps avec leurs familles ou se retrouver pour profiter du soleil, faire des jeux, marcher dans le sable sur la plage, faire du shopping (on attend les petits cadeaux pour leurs professeurs - ils sont timides, on ne les a pas encore reçus :)) -)

Nombreux sont ceux qui en ont profité pour aller manger une traditionnelle paella ou déguster une glace tout en prenant le soleil.
(Pour le reste, on a décidé que ce qui se passait à Alicante, comme pour Vegas, restait à Alicante :)

Nous les avons tous eus, sinon au téléphone, par messages, et on s'est parfois croisé en ville :)

Entre deux bains de soleil, les professeurs ont décidé de prendre des tickets de transport pour tous nous rendre le lendemain au lycée qui nous accueillait pour la matinée car ça réduisait la durée totale de kilomètres de marche sur la journée ; les tarifs attractifs en Espagne cumulés à la réduction de groupe nous ont permis d'acheter des billets pour tout le monde pour 0,50 € par personne et nous n'avons donc pas hésité longtemps pour épargner les jambes :)

Lundi 15/5 :

Nous nous sommes retrouvés à la Plaza de los Luceros où nous avons donc pris le tram pour nous rendre à l'établissement scolaire IES Gran Via qui accueille des élèves des classes de 5eme à la Terminale.



Les élèves de l'école avaient préparé une adaptation du Malade Imaginaire de Molière à notre attention et nous avons ainsi commencé la journée au petit théâtre de l'école.

Ensuite, nos élèves ont rejoint divers cours qu'ils ont suivi avec les élèves espagnols : sport, maths, biologie, physique-chimie, Latin-grec, castillan, catalan, ou français.

Les élèves du cours de français ont travaillé sur un podcast qui figurera post montage sur le site de Gran Via et qui nous sera accessible depuis la France. Les élèves ont échangé leurs points de vue sur les choses à voir et à faire à Alicante et à Paris : en effet, les élèves espagnols viendront fin Juin en France pour visiter Poitiers, les châteaux de la Loire et Paris.



Après ces deux heures, les élèves ont retrouvé les élèves de Seconde dans la cour pour la récréation : ils ont ainsi pu découvrir le rythme de l'école espagnole (8h - 14h, les modalités de passage d'une classe à l'autre, les options proposées, et se lier avec les élèves en parlant de (notre lycée ;) -) leurs passions et hobbies.

Par la suite, nous sommes retournés au centre ville accompagnés de deux des professeurs dont une d'Histoire qui avaient préparé pour nous une visite à pied de la ville en nous fournissant des informations sur les arènes ou les anciens murs de rempart par exemple. Serpenter dans la ville et les nombreuses intersections aux feux piétons courts n'a pas toujours été sans mal à 50 mais nous y sommes arrivés!

Nous avons pu profiter d'un temps magnifique toute la journée. Nous avons adapté le planning et avons renoncé à la randonnée jusqu'à la palmeraie en périphérie pour nous concentrer sur le centre ville. Les élèves ont fait un défi artistique autour de Picasso pour lequel ils devaient d'abord déchiffrer un rébus avant de réaliser la mission - l'Essouriau meet Pekin Express mais à Alicante :)

En fin de journée, les professeurs se sont dédoublés pour soit accompagner les élèves au centre commercial faire un peu de shopping ou de lèche vitrine, ou rester avec eux sur la plage à profiter du soleil en se mouillant (où on a patte! -) pour les courageux :)

Mardi 16/5 :

Après avoir dit au revoir à leurs hôtes et profiter d'un dernier moment au chaud sous le soleil dans les rues autour de la Plaza de los Luceros à goûter pour beaucoup les viennoiseries locales, nous sommes repartis en bus vers l'aéroport pour rentrer après 5 journées inoubliables et remplies de souvenirs et d'anecdotes!

La responsable locale des familles d'accueil nous a félicités pour le comportement des élèves, également pour les chambres propres et rangées après le séjour, et nous ont vanté leur bonne humeur.

Accompagner nos élèves pendant ce séjour a pu parfois être un peu fatigant mais ça a valu le coup! :) Nous avons partagé de bons moments et de nombreux rires.